

Психология развития

- С.В. Мерзлякова, Н.В. Бибарсова
Ответственность как фактор развития семейного самоопределения в юношеском
возрасте 3

Психология личности

- Н.А. Деева
Субъективные представления россиян о жизненной успешности 14
- А.А. Реан, А.А. Ставцев, Р.Г. Кузьмин
Сильные стороны личности в модели VIA как медиатор психологического
благополучия в профессиональной деятельности 25

Клиническая психология

- А.А. Алексеев, Г.Е. Рупчев, А.Ш. Тхостов
К вопросу о роли сокращения ориентировочного этапа деятельности в нарушениях
планирования при шизофрении 35
- И.Е. Валитова
Типология взаимодействия матери и ребенка раннего возраста с отклонениями
в развитии вследствие неврологической патологии 45

Социальная психология

- С.А. Избасарова, О.Т. Мельникова, Т.В. Сухина
Роль логотипа в актуализации визуальной выразительности бренда 56

Психология спорта

- С.В. Леонов, А.П. Кручинина, Г.С. Бугрий, Н.И. Булаева, И.С. Поликанова
Основные характеристики постурального баланса стойки профессиональных
хоккеистов и новичков 65

Developmental Psychology

- S.V. Merzlyakova, N.V. Bibarsova
Responsibility as a factor in the development of family self-determination in adolescence 3

Personality Psychology

- N.A. Deeva
Subjective representations of success in life among Russian respondents 14
- A.A. Rean, A.A. Stavtsev, R.G. Kuzmin
Strengths of the personality in the VIA model as a mediator of psychological well-being
in professional activities. 25

Clinical Psychology

- A.A. Alekseev, G.E. Rupchev, A.Sh. Tkhostov
On the role of reduction at the orienting stage of activity in planning disorders
in schizophrenia 35
- I.E. Valitova
Types of interaction between mother and early age child with developmental
disorders caused by neurological pathology 45

Social Psychology

- S.A. Izbasarova, O.T. Mel'nikova, T.V. Suhina
Role of the logo in actualization of visual expressiveness of a brand 56

Psychology of Sport

- S.V. Leonov, A.P. Kruchinina, G.S. Bugrii, N.I. Bulaeva, I.S. Polikanova
Basic characteristics of postural balance of professional hockey players and novices 65